

ESTE ES UN ONCE DE SEPTIEMBRE DIFERENTE

Este es un 11 de septiembre diferente.

Con la esperanza que nace del dolor y con la fuerza de años de compromiso democrático unitario, venimos aquí, a la Plaza de la Constitución, para manifestar simbólicamente nuestro trabajo por una Patria que proporcione dignidad, consuelo, afecto, acogida y que sane las heridas de estos años desgarrados.

Creemos indispensable apropiarnos de la idea de Patria: una Patria donde quepamos todos, mujeres y hombres, donde seamos verdaderas ciudadanas y ciudadanos.

Por nuestra parte, estamos empeñadas en un Chile de mayor equidad y justicia social, con nuevos y más grandes espacios de libertad y participación, donde se escuche la voz de todos: grandes y chicos, jóvenes y tercera edad, pobres y ricos, de las ciudades, del campo o de pueblos indígenas, donde todos podamos ser "personas".

Porque hoy se han abierto caminos, decimos que éste es un 11 de septiembre diferente.

MUJERES POR LA VIDA

11 de septiembre de 1990.